

M. Toupin, vicaire de Saint-Patrice, et R. F. Aldéric. La bénédiction commença aussitôt; tous les invités suivirent Sa Grandeur et dans chaque salle des quatre étages, les ouvriers, à leur poste de travail, se mettaient pieusement à genoux pour recevoir la bénédiction de leur premier Pasteur.

Après la bénédiction, eut lieu la visite des ateliers. Sa Grandeur se montra fort intéressée en voyant fonctionner, au 4^e étage, trois machines à régler du plus nouveau modèle, les machines à numéroter et à perforer et surtout la machine à condre au fil d'acier. Les relieurs (3^e étage) étaient au travail et les visiteurs purent admirer des tranches à papier et à carton, des cylindres à battre etc., c'est dans cet atelier que se fait la dorure sur tranche, le marbrage, le finissage.

Au second étage se trouvent les compositeurs; cet atelier peut contenir cent ouvriers. Les caractères de tous genres, les plus nouveaux et les plus luxueux s'y trouvent en abondance ainsi qu'un atelier de stéréotypie.

Les presses sont au premier étage; on remarque surtout une grande "Marinoni" à deux cylindres; une autre "Marinoni" du plus nouveau modèles, marchera au premier jour. Deux puissantes chaudières fournissent la vapeur à une machine horizontale de la force de trente chevaux. Un élévateur, nouveau système, rend la communication très facile et sans danger entre les divers étages.

Les visiteurs témoignaient hautement l'admiration et la surprise que leur causait ce bel établissement dont le plus grand nombre ne soupçonnaient pas l'importance et ils adressaient des éloges empressés aux propriétaires.

En se retirant, Sa Grandeur félicita M. Senécal de la pieuse pensée qu'il avait eue d'appeler sur sa nouvelle maison les bénédictions de l'Eglise. En faisant ainsi il a agi comme agissaient nos pères qui demandaient toujours pour leur demeure la bénédiction de l'Eglise; Monsieur fit ensuite des compliments à MM. Senécal sur la beauté et l'importance de leur établissement, dont la visite l'avait fort intéressé.

Vendredi dernier, 1^{er} août, La Très-Révérende Mère Deschamps, supérieure-générale de l'Hopital-Général de cette ville, accompagnée de Révérende Sœur Stubinger, Maîtresse de Novices, quittait Montréal pour aller visiter la mission de Toledo, Ohio, Etats-Unis.

Nous souhaitons à ces Révérendes Mères, un bon et heureux voyage et surtout un prompt retour parmi leurs chers pauvres du Canada.

Dans le but de donner un nouvel essor aux pèlerinages qui, depuis 1878, se portent vers le sanctuaire de Sainte-Philomène, à Sainte-Pétronille de Beaulieu, Ile d'Orléans, Sa Sainteté Léon XIII vient d'accorder à l'église de cette paroisse, sur la demande de Sa Grandeur Mgr. l'archevêque de Québec, un privilège assez rare.